# ¿SERÁ?

### La carrera judicial

Nos dicen que, al parecer, ya convencieron al Presidente de "mejorar" su iniciativa de reforma del Poder Judicial y aunque sus palabras en ese sentido, las expresó mientras deslizaba que por error incluyó en su documento el requisito de cinco años de experiencia para participar, por ahí aprovecharán para contemplar la importancia del servicio profesional de carrera en ese Poder a la hora de enriquecer el texto...¿Mito o realidad?¿Será?

### Directo pero tarde

Ayer, por cierto, la ministra Norma Piña dio el discurso más directo y crítico sobre la reforma del Presidente para elegir por voto a los jueces y magistrados y señaló que con esa modalidad ya no llegarán al cargo las personas que más se han preparado, sino el más popular y el que supo relacionarse bien con los grupos de poder, precisamente lo que se dice que se busca combatir; muchos señalan que ya es demasiado tarde esa reflexión. ¿Será?

## ¿No que mucha unidad?

Es la duda que asalta con respecto a los dichos y los hechos de Alito Moreno pues ayer, previo al arranque de su conferencia de prensa en la que evadió hablar de su virtual reelección en la dirigencia del PRI, fue más que evidente que no le guardaron el lugar a la secretaria general del partido, Carolina Viggiano, quien llegó minutos antes de arrancar la perorata del campechano y, pues como no le dejaron espacio, se retiró no sin antes mandarlos muy lejos... Un minuto después volvió, aunque no se le veía muy contenta. ¿Será?

## Volver como presidenta

Dicen que quien ya se perfila como **presidenta de More- na** es la actual **secretaria de Gobernación**, Luisa María
Alcalde, de primera coordinadora nacional de los jóvenes
e incluso la **imagen** del movimiento, podría concluir su
gestión para ser la candidata más fuerte a **sustituir** a Mario
Delgado, claro, previa aprobación del **Congreso Nacio- nal...** ¿Será?

#### Entre dengue y...

Nos dicen que los casos de **dengue** en territorio nacional ascienden ya a **20 mil 249**, mientras que se han registrado 49 muertes por esta causa principalmente en estados costeros como **Tabasco**, **Guerrero y Quintana Roo**; de ahí que las autoridades sanitarias estén en alerta desde hace semanas, pues se han superado por mucho los **6 mil 371 casos** que se registraron en 2023. El dengue no es la única enfermedad que tiene lupa encima, pues en el último semestre se han registrado **28 mil 946 casos de varicela**, 31.4% más respecto al mismo periodo del año anterior, se trata de una enfermedad que a pesar de existir vacuna no está incluida en el **Esquema Nacional de Vacunación**, pues en el sector salud se aplica sólo a **grupos de riesgo**. ¿Será?

